



20 de septiembre de 2013

PROFESORES DEL RECINTO UNIVERSITARIO DE MAYAGÜEZ

Antonio A. González

Antonio González Quevedo, Ph.D.
Catedrático de Ingeniería Civil y
Oficial de Enlace *Faculty Resource Network*

FACULTY RESOURCE NETWORK

El Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico es miembro del *Faculty Resource Network (FRN)* con sede en la *New York University (NYU)* en la ciudad del mismo nombre.

El *FRN* le ofrece cinco oportunidades de desarrollo profesional a la facultad de instituciones miembros:

- *Network Summer*
- *Network Winter*
- *Scholar in Residence Program*
- *University Associate Program*
- *National Symposia and Special Events*

En la dirección del web, <http://www.nyu.edu/frn>, encontrará información detallada de cada uno de los programas.

En esta primera comunicación, se describen dos de los programas del *FRN* porque las fechas límites para solicitar a los mismos se avecinan. Primeramente, describiré brevemente el *Network Summer*.

Este programa es el más exitoso y extenso en los Estados Unidos de América en término de desarrollo de facultad. Se llevan a cabo 10 seminarios (y uno adicional de *Fund Raising*) con el objetivo de revitalizar la enseñanza a nivel universitario e incrementar la erudición del profesorado. Los seminarios se llevan a cabo en el campus principal de *NYU* en *Washington Square* y duran una semana usualmente a mediados de junio. El *FRN* provee a los profesores que han sido aceptados a participar, hospedajes en los dormitorios de *NYU*, todos los materiales del seminario, y desayuno y almuerzo todos los días. Los profesores aceptados tienen que pagar sus pasajes y demás gastos no cubiertos por el *FRN*. Para solicitar a este programa los profesores interesados deberán someter una propuesta y llenar un formulario. La propuesta

debe indicar los beneficios que el profesor obtendrá del seminario en el contexto de su labor docente. Las propuestas serán evaluadas por los responsables de cada seminario y estos emitirán una recomendación de aceptar o declinar la solicitud. Durante el mes de noviembre de 2013 se anunciarán los temas de los once seminarios y la fecha límite para enviar las propuestas es a mediados de febrero de 2014. Le recomiendo a los interesados tener sus propuestas listas para mediados de enero, para tener tiempo de revisarlas internamente y así aumentar las probabilidades de que sean aceptadas.

El segundo programa que describiré a continuación se trata del *National Symposia*, que se lleva a cabo todos los años en noviembre. Específicamente este año, el *symposium* se llevará a cabo en la ciudad de Miami los días 22 y 23 de noviembre. El tema será *Reinventando la Educación Liberal*. En este caso hay que llenar una hoja de registro y los participantes tendrán que cubrir todos sus gastos. El registro es gratis para los miembros de facultad que pertenecen al *FRN*. Encontrará la hoja de registro y más Información de este *symposium* en <http://www.nyu.edu/frn/programs.events/national.symposium/2013.national.html>. La fecha límite para someter la hoja de registro es el viernes, 8 de noviembre.

Como oficial de enlace del Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico, estoy a sus órdenes para aclararle cualquier duda. Mi dirección de correo electrónico es antonio.gonzalez-quevedo@upr.edu.

srf

Anejo



Vo.Bo. Dr. Jaime Seguel

Decano Interino de Asuntos Académicos